

Hilde Gaad-Konzert am 22. April 2023, Beginn: 16 Uhr.

Prot. Pfarrheim, 67318 Carlsberg, Gartenstr. 22



“Nostalgische Klänge und humorvolle Anekdoten: Hilde Gaad begeistert mit ihrem einzigartigen Live-Gesang zu Original-Schellack-Aufnahmen”

Frau Hilde Gaad, begleitet von Herrn Heinz und seiner Koffercombo, den "Schellack-Phonikern", entführt ihr Publikum mit ihrem einzigartigen Live-Gesang in die Welt der Original-Schellack-Aufnahmen aus den 1920er und 30er Jahren. Doch ihr Programm ist mehr als nur Musik - es erzählt die Geschichten und Bedeutungen hinter den Liedern und lässt so die Nostalgie auf humorvolle Weise wieder aufleben.

Hilde nimmt das Leben nicht zu ernst und stellt sich und dem Publikum die Frage, was die Texter und Komponisten sich mit ihren oft versteckten Anspielungen in den Liedern gedacht haben. Dabei zieht sie ironische und nicht so ernst gemeinte Vergleiche zwischen ihrer Jugendzeit in den 1920er und 30er Jahren und der heutigen Zeit. So entsteht ein kabarettistisches Gesamtprogramm, das garantiert gute Laune hervorbringt.

Das Besondere an Hildes Programm ist die Verwendung von Original-Schellack-Aufnahmen, die den authentischen Klang der damaligen Zeit wiedergeben. Doch trotz des nostalgischen Charakters ihrer Performance, gelingt es Hilde, das Publikum auf eine humorvolle Art und Weise in die Vergangenheit zu entführen und gleichzeitig Bezüge zur heutigen Zeit herzustellen.

Das Publikum wird ermuntert, bei den Liedern mitzusingen und sich aktiv an dem Programm zu beteiligen, was natürlich kein Zwang ist, Dabei bleibt der Eintrittspreis mit nur 6.- Euro pro Person erschwinglich, um möglichst vielen Interessierten den Besuch zu ermöglichen. Eine Reservierung per SMS unter der Telefonnummer 0172 73 67 617 ist möglich, da die Besucherzahl auf 50 Personen begrenzt ist. Kurzentschlossene sind jedoch ebenfalls willkommen.

Das Ambiente ist passend zum Thema des Konzerts gewählt: eine gemütliche Kaffeehaus-Atmosphäre mit Konzertbestuhlung und kostenlosem Kuchenbuffet am Ende der Veranstaltung.

Alles in allem verspricht das Programm von Frau Hilde Gaad ein unvergessliches kulturelles Erlebnis zu werden, das sowohl Musikliebhaber als auch Kabarettfans gleichermaßen begeistern wird.